

\* 21.09.1881 in Wien  
† 04.11.1960 in Innsbruck

Bezirkshauptmann (1945 bis 1949)  
Ehrenbürger der Marktgemeinde Telfs (1949)

Wegen Erreichung der Altersgrenze tritt Hofrat Dr. Gustav Reicher von seinem Posten als Bezirkshauptmann von Innsbruck-Land zurück. Sein Nachfolger, der bisherige Bezirkshauptmann-Stellvertreter von Landeck und Bürgermeister der Gemeind Grins, Dr. Albert Nöbl, [...]

Der scheidende Bezirkshauptmann wurde 1881 als Sohn des späteren Korps-Kommandanten von Tirol, Josef Freiherr von Reicher, geboren, trat nach Abschluss des Gymnasiums in die Kriegsmarine ein, studierte darnach Jus in Innsbruck und Tübingen und promoviert im Jahre 1909 in Innsbruck. 1917 wurde er ins Innenministerium berufen, kam nach dem Zusammenbruch nach Kitzbühel, wurde 1923 Bezirkshauptmann von Imst, wo er bis 1931 verblieb. Dann übernahm er als Direktor das Landesverkehrsamt. Im Jahre 1938 wurde er seines Postens enthoben und pensioniert. Nach Beendigung des Krieges übernahm er 1945 die Leitung der Bezirkshauptmannschaft Innsbruck-Land. Während der letzten Jahre war es seine besondere Aufgabe, die schwer bombengeschädigten Gemeinden Reith b. Seefeld, Hall, Matrei, Steinach a.Br. und St. Jodok zu betreuen und ihren Wiederaufbau zu ermöglichen. Seine Tätigkeit war außerordentlich ersprießlich und das Einvernehmen mit den neuen Bürgermeistern ausgezeichnet. [...]

*Quelle: Tiroler Nachrichten, 21.03.1949, Seite 4*

Hofrat Dr. Reicher, Ehrenbürger der Gemeinde Telfs. Die Marktgemeinde Telfs hat in Anbetracht der besonderen Verdienste um die Gemeinde Hofrat Dr. Gustav Reicher, Bezirkshauptmann i.R., zum Ehrenbürger ernannt. Während seiner Dienstzeit in den Jahren 1945 bis 1949 hat sich Bezirkshauptmann Dr. Reicher besonders um die vielen Sorgen der Gemeinde bemüht und dadurch die Dankbarkeit der Gemeinde verdient. Möge es dem neuen Ehrenbürger gegönnt sein, das Aufblühen der Gemeinde Telfs mitzuerleben.

*Quelle: Tiroler Nachrichten, 07.06.1949, Seite 4*

